## Paroisse de la Sainte-Famille.

## L'entrée en Semaine Sainte des enfants catéchisés de 3ème année.

« Servir, servir jusqu'à l'extrême, les hommes ont tant besoin qu'on les aime. »

C'est par une séance de caté un peu particulière que les enfants catéchisés de 3ème année sont entrés en Semaine Sainte.

Un montage vidéo avec des extraits de la Bible, notamment les derniers jours de la vie de Jésus, le reniement de Pierre et la trahison de Judas, le tout sur la chanson de Jean-Yves Bouchaud a permis aux enfants de réfléchir à la façon dont Dieu a aimé l'humanité en la servant jusqu'à l'extrême avec Jésus donnant sa vie sur la croix.

Pour ce faire, les catéchistes furent efficacement épaulées par notre diacre Mr Duvieubourg qui a répondu de bon coeur à leur invitation.

Les enfants étaient très réceptifs aux explications concernant sa vocation, celui-ci insistant sur la notion de service « servir son prochain , dit-il, c'est servir Dieu. Vous aussi, dans votre vie de tous les jours, vous pouvez servir Dieu à votre manière. » Ensuite, il procéda à la lecture d'un résumé de l'Evangile selon St Jean du Jeudi Saint en adéquation avec le thème choisi pour cette séance.

En toute simplicité et avec des mots adaptés à leur âge, Bruno est revenu sur le reniement de Pierre et la trahison de Judas. Il invita gentiment les participants à essayer de ne pas trahir Jésus avec des exemples bien précis, surtout au cours de cette Semaine Sainte, la semaine la plus importante de l'année qui conduit à la résurrection de Notre Seigneur Jésus Christ, jour de joie pour tous les chrétiens concrétisé par une séquence d'une Bible pour enfant qui a suscité beaucoup d'émotion dans l'assemblée.

Un petit garçon, Daniel, tombe dans les bras de son père : « je l'ai vu mourir, il était heureux comme toi quand tu reviens de la pêche et qu'elle a été bonne et que tu rentres à la maison. » Oui Daniel, dit le père, il a fini son travail, il est rentré à sa maison.

Merci Seigneur pour ce moment de grâce partagé. Merci Seigneur pour le sourire des enfants en arrivant au caté mais aussi en regagnant leur maison.

Les catéchistes